

ズームアップ



未 来につなぐ森づくり

6月1日、糸魚沢原野において『厚岸町民の森植樹祭』が行われ、町内外から400人を超える参加者が集まりました。

会場では、記念植樹のエゾヤマザクラのほか、ミズナラやヤチダモなどあわせて2,510本を植樹。

少し肌寒い中、幅広い年代の人が参加し、豊かな自然が後世に引き継がれるよう、一本一本丁寧に植樹しました。

植樹後には、カキフライやあっけし極みるく65などの地産地消メニューが提供され、参加者は笑顔を見せました。

思 第41回厚岸町「少年の主張」大会 いや意見を発表しました

5月31日、厚岸情報館において、『厚岸町「少年の主張」大会』が行われ、各中学校の代表5人が、家庭や学校などの体験を通じて、日頃考えている意見や思いを発表しました。

最優秀賞には『失敗は挑戦の証』と題して発表した真龍中学校3年生の松尾維楓さんが選ばれました。

本大会で最優秀賞を受賞した松尾さんは、7月31日に釧路市で開催される『令和7年度「少年の主張」釧路総合振興局地区大会』に出場します。



消 あそびのひろば『避難訓練』 火体験をしたよ

5月21日、子育て支援センターにおいて、あそびのひろば『避難訓練』が行われ、親子6組が参加しました。

建物内で火災が発生した想定で避難訓練が行われ、火災を知らせるサイレンとなり、参加した親子は屋外へ避難しました。

避難後は消火器の使い方を学ぶ消火体験や、消防車への乗車体験を行いました。普段近くで見ることができない消防車に乗り、親子みんなで記念撮影をしました。

ク 令和6年度姉妹都市中学生等国際交流事業報告会 ラレンス市での経験を

5月25日、厚岸情報館において、令和6年度姉妹都市中学生等国際交流事業報告会が行われ、町内在住の10人の中学生、高校生が発表を行いました。

3月22日から29日の間でオーストラリア(タスマニア州)・クーラレンス市などで、ホストファミリーとの生活や学校交流などを通して国際感覚を養いました。

発表では、「この経験を活かして、たくさんのこと気にチャレンジし、英語の勉強を頑張りたい」と語りました。

